

El Eco de Cartagena.

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

Núm. 7672.

PRECIOS DE SUSCRICION.

CARTAGENA.—Un año, 5 pesetas; tres meses, 3 id.—PROVINCIAS, tres meses, 750 id.—EXTRANJERO, tres meses, 1100 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsales en París para anuncios y reclamos, Mr. A. LORSTRE, rue Casimiro, 61.—JOHN F. JONES, 3, bis, rue de Papbourg, Montmartre.—En Londres, 166 Fleet Street E. C.
Números sueltos 15 céntimos.

CONDICIONES.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.
Administrador.—D. EMILIO GARRIDO LÓPEZ.
REDACCION Y ADMINISTRACION, MAYOR, 24.
Anuncios á precios convencionales.

MIÉRCOLES 8 DE JUNIO DE 1887.

EL PROXIMO ECLIPSE

El eclipse total del sol que ocurrirá el 19 de Agosto del presente año; aunque de una duración media, ofrecerá una ocasión excepcionalmente favorable para las observaciones, por la circunstancia de que la sombra de la luna caerá casi en todo su camino sobre la tierra diferenciándose notablemente de los eclipses de los últimos cuatro años, en los cuales la sombra siguió un curso que cayó principalmente en el gran Océano.

Este eclipse es, técnicamente, parcial para casi todos los países de Europa Occidental; pero no será visible bajo ninguna forma, porque habrá terminado antes de la salida del Sol. Alcanzará su fase media á la salida del sol en los lugares situados un poco al Oeste de Berlín. En esta ciudad podrá observarse el fenómeno casi en su totalidad, por hallarse en el peso de la sombra, aunque con el sol cubierto debajo del horizonte, puesto que al salir se oscurecerá completamente y no estará á 3º de altura sino al final de la fase total.

Desde Prusia pasará la sombra á Rusia, y la línea central no abandonará los límites del imperio ruso hasta que alcance 112º de longitud. Este cruzará entonces Manchuria y el mar de Japón y cortará la isla principal del grupo japonés, un poco al norte de la capital. La porción principal de su curso caerá ya desde aquí sobre el Océano Pacífico del Norte, y excepto la pequeña isla de Río de Oro, no volverá á tocar tierra.

Y no solamente es condición favorable la de que la zona en que el eclipse es total se extienda por esta región de Europa y Asia, sino también la de que muchas ciudades importantes están incluidas en él, ó muy próximas á sus límites. Koenigsberg se encuentra precisamente en la parte externa. Kovno, Wilna y Witebsk dentro de la sombra, y Wilna casi en la línea central. En estas ciudades, sin embargo, el sol estará demasiado bajo para que puedan ser lugares ó estaciones propias para la observación y estudio del fenómeno.

Probablemente las cercanías de Moscú serán el sitio que para estación elijan los astrónomos. En el mismo Moscú no será el eclipse completamente total, porque esta ciudad se encontrará precisamente en la parte externa del límite sur de la sombra; pero tres líneas férreas que parten de Moscú darán fácil acceso á lugares situados en la línea central.

De estas tres líneas férreas, la que se halla más al Oeste es la que une San Petersburgo con la antigua capital, y que pasa por Twer; población situada próximamente en la línea central, pero un poco al Norte de ella. El sol tendrá allí

una elevación de 16º y el máximo de duración del fenómeno no excederá de dos minutos y medio. Tres comisiones, dos alemanas y una francesa, se situarán en el gobierno, cuya capital es Twer, para estudiar el eclipse.

La segunda línea férrea, que une Moscú á Vologda, pasa por Jaroslavl, ciudad que se encuentra cerca del límite de la sombra. Petrowsk, en este ferro carril se halla muy cerca de la línea central, y aquí el sol estará 2º más alto que en Twer, y la duración será de ciento cincuenta y dos segundos.

La tercera línea férrea va á Kineshma, ciudad que estará muy cerca de la línea central. Aquí el sol estará en sus 20º de altura, y el eclipse total durará en la altura central 156 segundos. No será, sin embargo, difícil encontrar posiciones más favorables todavía para el estudio del fenómeno, situándose un poco más al Este.

Desde Moscú hay una línea para Nijni Novgorod á Kazan, y un servicio de vapores de río, desde el río Kama á Perm; ciudad que se hallaba al Sur de la línea central, durando en ella la totalidad 173 segundos, mientras que el sol estará á 28º de altura en la mitad del eclipse. Por lo tanto, si el tiempo es favorable, Perm será un lugar muy conveniente para aquellos astrónomos que deseen ahorrar tiempo en un tan largo viaje; á otros de las cercanías de Petrowsk y Kineshma les procurarán sitios accesibles.

El profesor Bredichin director del Observatorio de Moscú, que tiene su observatorio particular á dos kilómetros de Kineshma, situado dentro de la línea central, ha ofrecido generosamente hospitalidad á dos astrónomos, ofrecimiento que ha sido aceptado y agradecido por la Sociedad, la cual ha designado al doctor Copéland y al Rev. Sr. J. Perry.

También el profesor C. A. Joung tendrá su puesto allí, y dos comisiones, italiana é inglesa, formadas por los profesores Tacchini y Riccò y MM. Comrou y Turner, serán alojados en sitio no muy distante de éste, en las cercanías del gobierno de Uladimir.

Hasta hoy creemos que en España no se ha decidido nada sobre el estudio de este eclipse.

LO QUE CUESTA LA JUSTICIA EN ESPAÑA.

Un ciudadano español entabló en el Juzgado de Estella un juicio ejecutivo para cobrar once mil reales, y al cabo de un año el Juzgado se declaró incompetente para conocer, con costas por mitad, por las que pagó el demandante 359½ reales 16 céntimos, y contando que al demandado le exigirían lo mismo, resulta que las costas se elevaron á 7188 reales 32 céntimos en esta primera estación.

En el Juzgado de Logroño, á cuyo favor se decidió la competencia, volvióse á

promover otro incidente, que costó al demandante, por su mitad de costas 3257 reales, y sufriendo que al demandado le llevarían la misma cantidad resultan las costas 6514 reales.

Llevado el asunto, en apelación, á la Audiencia de Burgos, esta ha pronunciado sentencia revocando las del interior declarando por mitad las costas, por la que al demandante le exigen 6000 reales, y es de suponer que al demandado le exijan otros 6000, de modo que para cobrar uno y pagar otro 11000 reales, las costas se elevan á 25.502.32 céntimos.

POLICIA EN LOS TEATROS.

Dicen de París, que algunas empresas teatrales de París obedeciendo las ordenes de las autoridades y por propio interés, en vista de la reducción de sus ingresos desde el fuego del teatro de la Ópera Cómica, están tomando precauciones para evitar en lo posible desgracias en el caso de incendios. Al efecto se reforman las salas estableciendo un pasillo central en las butacas como en los teatros españoles, se suprimen algunos palcos plateas para facilitar el acceso al patio y se aumenten las escaleras que comunican con las galerías altas.

INUNDACIONES EN HUNGRÍA.

Continúan las inundaciones en varios puntos de Hungría.

Un gran número de aldeas están anegadas á consecuencia del desbordamiento del río Thoiss.

Un centenar de granjas han quedado destruidas.

Un barrio de Szegedin está inundado. Dicha ciudad se encuentra seriamente amenazada. Es una de las mayores catástrofes de que se tiene noticia.

CONFLICTO

ENTRE INGLATERRA Y FRANCIA.

El vapor «Sherbro» que, procedente de la estación de igual nombre en el Africa Occidental, ha llegado á Liverpool, trae noticias que confirman las que hace tres días se transmitieron sobre el hecho de haber sido atacadas por los indígenas del territorio de Gallinas las estaciones de Sherbro y Seleyanah. En el saqueo de algunas de las aldeas hubo crueldades que son verdaderamente horribles.

Pero el mismo vapor es también portador de otras noticias que entraña gravedad.

Resulta de despachos oficiales recibidos por el Gobierno que ha ocurrido un conflicto entre los representantes de Francia y de Inglaterra, que reclaman para sus respectivos países la soberanía sobre el territorio inmediato á Portonovo.

Los franceses izaron su bandera sobre aquel territorio. Las autoridades inglie-

sas tuvieron inmediatamente conocimiento del hecho, y el jefe de la policía británica de Portonovo se dirigió con algunos barcos al territorio de Portonovo, izando el pabellón francés, y en su lugar el inglés, declarando que el territorio en litigio pertenecía á Inglaterra desde mucho antes de la ocupación francesa.

A este acto las autoridades francesas han contestado enviando á Portonovo un barco de guerra.

El conflicto ha causado aquí alguna sensación, aunque no se duda de que tendrá arreglo satisfactorio y de que el Gobierno francés desautorizará lo hecho por sus agentes.

LA POLÍTICA EN FRANCIA.

Telegrafian de París que en la tarde del seis en los pasillos de la Cámara de diputados ha habido gran concurrencia y animación extraordinaria.

Como se había celebrado un Consejo de ministros, sobre cuyas deliberaciones se guardaba la más absoluta reserva, los diputados entretienen en formar los más extravagantes juicios y los más fantásticos comentarios.

Los rumores propalados no tardaban en tomar cuerpo y en adquirir para todo el mundo caracteres de verosimilitud.

Unos aseguraban que se habían recibido despachos de Berlín dando noticias de la muerte del príncipe imperial.

Otros decían que los telegramas transmitidos desde el Tonkin revelaban suma gravedad.

En todos los corros formados por los diputados, era unánime la opinión de que en el seno del gabinete habían surgido gravísimas disidencias, y que, por consiguiente, se hacía inevitable la dimisión de algunos ministros.

Realmente hoy se han celebrado dos Consejos de ministros, hecho inusitado que ha servido de fundamento á las noticias de sensación propaladas durante la tarde.

Los ministros dicen categóricamente que estos Consejos hayan tenido importancia alguna.

En muchos círculos se asegura que el presidente de la república está muy poco satisfecho de la situación recientemente creada, y que le fué impuesta por la mayoría que derrotó al ministerio Goblet.

Las pasiones políticas están muy exacerbadas, siendo cada vez mayor la irritación de determinados elementos de la Cámara.

Los radicales continúan decididos á dar la batalla al gobierno, aprovechando la ocasión oportuna que se les presenta.

Noticias generales.

Dió La Correspondencia.
Ayer se dijo que quizá en la discusión de las reformas militares se fijen